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Der Verein hat noch gar keinen Thread :shock:
Aber kein Wunder so uninteressant wie die daher kommen...

Ham die sich doch glatt den Voronin gekrallt. Keine schlechte Wahl, schließlich hat Voronin
sogar bei Liverpool eine gute Figur gemacht. Schon einer von internationaler Klasse. Und von
daher umso seltsamer, dass er nach Berlin geht, denn normal kriegen die keinen Spieler, der
schon Referenzen hat. Weiß jemand was über Hintergründe dieses Deals?
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